

Evangelismo Personal #4 Juan 16:7-11

Pastor Eddie Idefonso

El mensaje: El Plan de Dios de salvación, Juan 16:7-11

4. DOCTRINA— Nada que puede hacer el hombre le podría ayudar a obtener la perfección absoluta que Dios requiere para la vida eterna.

Efesios 2:8-9 (LBLA)

⁸ Porque por gracia habéis sido salvados por medio de la fe, y esto no de vosotros, *sino que es don de Dios*;

⁹ no por obras, para que nadie se gloríe.

Romanos 4:5 (LBLA)

⁵ mas al que no trabaja, pero cree en aquel que justifica al impío, su fe se le cuenta por justicia.

Gálatas 2:16 (LBLA)

¹⁶ sin embargo, sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de *la ley*, sino mediante la fe en Cristo Jesús, también nosotros hemos creído en Cristo Jesús, para que seamos justificados por la fe en Cristo, y no por las obras de *la ley*; puesto que por las obras de *la ley* nadie será justificado.

Tito 3:5 (LBLA)

⁵ Él nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino conforme a su misericordia, por medio del lavamiento de la regeneración y la renovación por el Espíritu Santo,

Romanos 3:28 (LBLA)

²⁸ Porque concluimos que el hombre es justificado por la fe aparte de las obras de la ley.

Si algo está claro en las Escrituras, es que el hombre es salvado por su fe en el pago de Cristo por todo pecado en la Cruz *más nada*. Los esfuerzos del hombre, no importa cuán buena o bien previsto (antes o después de la salvación), no tienen nada que hacer con él. La salvación es por la obra completa de Cristo y nada puede agregarse a ella.

Las religiones están hechas por el hombre. **Dos palabras en latín** conforman nuestra palabra en inglés “**religión**”; “*re*” y “*ligio*”. “*Re*” significa “*volver atrás*” y “*ligio*” significa “*enlazar*”. “**Religión**” entonces significa “*enlazar atrás*”. Las religiones son los esfuerzos del hombre para enlazarse a sí mismo a Dios. Están inspirado por Satanás. Satanás se deleita a cegar al hombre a pensar que él puede de alguna manera ganar la vida eterna a través de sus buenas obras.

2 Corintios 11:14-15 (LBLA)

¹⁴ Y no es de extrañar, pues aun Satanás se disfraza como ángel de luz.

¹⁵ Por tanto, no es de sorprender que sus servidores también se disfracen como servidores de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.

05-05-12

Serie: Evangelismo Personal

Las personas tienen a Satanás visualizado con cuernos, cola, tenedor, y vestido en un traje rojo. Satanás no quiere que las personas sepan lo que realmente es.

El plan de salvación no es una religión sino el mensaje de lo que Dios ha hecho ya para volvernos a él. Satanás le da a los perdidos una religión que, cuando escucha, los cegara a la salvación. Cuando usted testifica, siempre señalan que el EVANGELIO NO es una “**religión**”. No estamos hablando de la *filosofía del hombre*, pero la Palabra de Dios.

A menudo es muy valiosa para señalar que creen en la libertad de culto sin persecución. Sin embargo, todos los líderes religiosos del mundo están muertos: Buda, Confucio, Mohammed, Mary Baker Eddy, etc.. ¡Pero el Señor Jesucristo está vivo! ¡Él **no esta** muerto! Podrían escogerlo a quienes desean volver de entre los muertos para escuchar al Hombre que hizo.

Que una persona no puede salvarse por sus obras... o *ayudar a* Cristo a salvarlo por sus obras... o ayudar a *mantenerse* él mismo salvado por sus obras, será una de las cosas más difíciles para una persona creer. También es una de las cosas más IMPORTANTES para una persona creer... porque si una persona no cree esto, no es salvo. Dios dice que uno *no* es salvo por sus obras sino por gracia a través de la fe. "

Y si por gracia, entonces no es más de obras: de lo contrario la gracia no es más gracia.

Romanos 11:6 (LBLA)

⁶ Pero si es por gracia, ya no es a base de obras, de otra manera la gracia ya no es gracia. Y si por obras, ya no es gracia; de otra manera la obra ya no es obra.

BUENAS OBRAS PARA LA SALVACIÓN ES LA FALSIFICACIÓN DE SATANÁS DE LA GRACIA DE SALVACIÓN DE DIOS. ESTA CUESTION DE “GRACIA frente a OBRAS” SERA CASI SIEMPRE LA COSA PRINCIPAL QUE SE TENDRA QUE TRATAR. ¿CÓMO SUPERAR ESTA BARRERA SATÁNICA SE DISCUTIRÁN A LO LARGO DE ESTA ENSEÑANZA.

Satanás no quiere los perdidos al pecado. Él quiere que sean personas de bien, bien educadas, casados, morales, religiosas. Es un anuncio mejor para él. Él les ofrece una manera “**celestial**” para ir al infierno.

Dios dice en [Mateo 7:21-23](#),

Mateo 7:21-23 (LBLA)

²¹ No todo el que me dice: “Señor, Señor”, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.

²² Muchos me dirán en aquel día: “Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?”

²³ Y entonces les declararé: “Jamás os conocí; APARTAOS DE MI, LOS QUE PRACTICABIS LA INIQUIDAD.”

1 Timoteo 2:3-4 (LBLA)

³ *Porque* esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador,
⁴ el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno conocimiento de la verdad.

Estas personas intentaron trabajar para entrar al cielo, y Dios lo llama PECADO. Cuando una persona se da cuenta que incluso el *mejor* posiblemente puede hacer es todavía *trapos sucios* a la vista de Dios ([Isaías 64:6](#)), debe ver la locura absoluta de creer que sus buenas obras podría ayudar a salvarlo.

Isaías 64:6 (LBLA)

⁶ Todos nosotros somos como el inmundo, y como trapo de inmundicia todas nuestras obras justas; todos nos marchitamos como una hoja, y nuestras iniquidades, como el viento, nos arrastran.

PRESENTACION— La forma de superar esta falsa enseñanza de que el hombre necesita hacer buenas obras para salvación es presentar la persona con las claras declaraciones en la Palabra de Dios en la *salvación solo por fe* sin las obras. A veces necesita usar sólo unos pocos versos. ¡Gran! Pero a menudo, porque las personas han sido tan engañadas y realmente cegados por un falso “--buena-obras--religión--cristiana,” tendrá que revisar *más* y más los versos de salvación por fe.

Una importante cosa a recordar: no deje que la persona baje en cuestiones secundarias. *Quedarse con el Evangelio*. ¿Qué es el poder de Dios a la salvación? Sí, el Evangelio. Satanás trabajará constantemente para ayudarle a dejar el Evangelio.

Si una persona insiste en que él debe trabajar para la salvación, mostrarle versos como [Efesios 2:8-9](#), y *quedarse con ellos*. Preguntar “¿Cómo podría interpretar 'No de obras' — que es de las obras?” Dios dice “NO es de obras”. No tendrá un problema tanto con la *interpretación* de una persona de la Escritura como con su *creencia* de la Escritura. Algunas personas no están dispuestas a aceptar lo que Dios dice a su valor nominal. El llamar a Dios mentiroso y es tan grave que resultara en la persona a ir al infierno.